



SPD-Fraktion in
der
Bezirksvertretung



CDU-Fraktion in der
Bezirksvertretung



Fraktion BÜNDNIS 90/
DIE GRÜNEN in der
Bezirksvertretung

DIE LINKE.

Fraktion DIE LINKE.
in der
Bezirksvertretung



Ratsgruppe Freie
Wähler in der
Bezirksvertretung



FDP-Fraktion in der
Bezirksvertretung

*Herrn Bezirksbürgermeister Bialas
Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg*

Datum 01.08.2023

Gemeinsamer Antrag

Drucks. Nr. VO/0685/23
öffentlich

Zur Sitzung am
08.08.2023

Gremium
BV Langerfeld-Beyenburg

Langerfeld wird attraktiver - Aufenthaltsqualität auf dem Langerfelder Markt verbessern

Beschlussvorschlag

Die Verwaltung wird beauftragt, eine Planung für die Attraktivierung des Langerfelder Marktes vorzunehmen.

Folgende Maßnahmen bitten wir in Vorlagequalität zu erarbeiten:

1. Komplette Sperrung des motorisierten Verkehrs zwischen Markt und Wilhelm-Hedtmann Straße ab März 2024.
2. Zeitgleich eine Umkehrung des Einbahnstraßenverkehrs der Leibuschstraße zwischen Marbodstraße und Langerfelder Straße.
3. Gestaltung des Bodenbereichs im unmittelbaren Anschlussbereich zwischen Markt und Wilhelm-Hedtmann Straße.

Unterschrift

E. Hasenclever K. Frische U. Eichler-Tausch U. Meves-Herzog A. Grauer S.Freund-König

Begründung

Der Langerfelder Markt dient in immer stärkerem Maße dem Aufenthalt der Bürger*innen. Insbesondere die Nutzung der Außengastronomie wird bei guten Wetterbedingungen sehr gut angenommen. Gleichzeitig ist die Zufahrt zur Odoakerstraße und somit auch zu den Geschäften und den Wohnhäusern der Odoakerstraße nur über den Markt möglich und somit zu gewährleisten.

Insbesondere soll eine Reduzierung der Flächennutzung des motorisierten Straßenverkehrs dazu beitragen, dass sich mehr Personen längerfristig und auch gesichert in den Angeboten der Außengastronomie im Marktbereich niederlassen können und wollen.

Zusätzlich ist es Ziel im unmittelbaren Umfeld des Marktes, im Bereich Schwelmer Straße 15-17 bezüglich altengerechten Wohnens (Schlüsselprojekt) und der Nutzbarmachung des Wiesengeländes gegenüber des Gemeindehauses in der Inselstraße (Projekt in ISEK), gerade für reifere Menschen zwei wichtige Projekte zur Erhöhung der Lebens- und Wohnqualität umzusetzen. Nicht zuletzt in diesem Zusammenhang ist eine Steigerung der Aufenthaltsqualität auf dem Markt zu sehen.